

PARA SABER MÁS

- 1 • Solo pueden promocionar eventos, mas no personas.
- 2 • Aportan información para los paisanos en EU.
- 3 • La diputada Nadia Sepúlveda García está en San Diego.

#ENEUYCDMX

DIFUNDE MORENA LA ELECCIÓN

Diputados migrantes promocionan el ejercicio del 1 de junio, así como en la capital del país

A. GARCÍA Y J.M. VELÁZQUEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Diputados federales migrantes de Morena iniciaron en Estados Unidos la promoción y difusión de las elecciones del Poder Judicial.

Maribel Solache González, del grupo parlamentario mayoritario explicó a **El Heraldo de México** que ya varios de sus compañeros iniciaron con las actividades desde la semana pasada, y ella hará lo propio esta semana, para dar a conocer el proceso de elección para jueces, magistrados y ministros.

"Yo como diputada migrante me tengo que ir al otro lado, allá con mi gente, a promocionar que también los mexicanos en el ex-

46

DÍAS FALTAN PARA LA ELECCIÓN JUDICIAL.

881

CARGOS ESTÁN EN JUEGO EL 1 DE JUNIO.

terior, con credencial de elector, expedida en México, y puedan, vengán a votar", indicó.

Expresó que tienen conocimiento de que sólo 30 por ciento de los mexicanos sabe de la elección del 1 de junio, por lo que es necesario incrementar la difusión.

Aclaró que el único objetivo que tienen encomendado es el de difusión de los comicios judiciales, pero no les han dado ninguna orden de que tienen que promocionar algún nombre de alguna candidata o candidato en especial.

Comentó que, además de California y Arizona donde se reunirá con migrantes mexicanos, visitará seis estados de la República Mexicana para llevar a cabo esta labor de información: Ciudad de México,



MARIBEL SOLACHE
DIPUTADA DE MORENA

Mis compañeros, ya empezaron el fin de semana pasado, pero solo algunos, yo voy a empezar apenas esta semana'.

Tlaxcala, Puebla, Guerrero, Morelos e Hidalgo.

Entre los legisladores que hacen promoción están Nadia Sepúlveda García, de San Diego; Aniceto Polanco Morales y Olga Leticia Chávez, en Los Ángeles, y Roselia Suárez Montes de Oca, en Chicago.

DESDE LA CAPITAL

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, adelantó que se está trabajando en una campaña de promoción de la participación ciudadana para promover el voto el 1 de junio.

"Sí, el gobierno de la Ciudad va a promover la participación ciudadana y en eso nos estamos coordinando para sacar una propaganda que sea autorizada por los institutos electorales", dijo en conferencia de prensa.

Recientemente, Brugada aseguró que su gobierno, a través de la Consejería Jurídica, presentará un recurso de impugnación ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). ■